



Beschlussvorlage

Drucksache Nr. 237/2008

Beratungsfolge			Abstimmung		
Gremium	öffentlich	Sitzungsdatum	Ja	Nein	Enth.
Bauausschuss	Ja	15.12.2008			

Erweiterung der Tempo-30-Zone im Köhlesrain

I. Beschlussantrag

Das Einvernehmen zur Erweiterung der Tempo-30-Zone im Köhlesrain bis zur Einmündung Astiallee wird erteilt.

II. Begründung

Der Bauausschuss hat seiner Sitzung vom 06.10.2008 eine Umfrage bei den betroffenen Anliegern angeregt.

Wir haben insgesamt 112 Haushalte mit folgendem Text angeschrieben:

„Die Eigentümergeinschaft Thüringenstr. 43 bzw. die Baugenossenschaft Biberach haben die Erweiterung der Tempo-30-Zone am Köhlesrain bis zur Einmündung der Astiallee bei uns beantragt. Bereits im Jahr 1990 wurde im unteren Teil des Köhlesrains zwischen dem ehem. Berliner Hof und der Kurve beim Grundstück Köhlesrain 86 eine Tempo-30-Zone eingerichtet.

Wir haben deshalb dem Bauausschuss der Stadt Biberach die Erweiterung der Tempo-30-Zone zur Entscheidung vorgelegt. Der Bauausschuss wollte diesem Antrag eigentlich zustimmen, hat in der Sitzung am 06.10.2008 aber eine Umfrage bei den betroffenen Anliegern angeregt. Zur Entscheidungsfindung ist deshalb Ihre Antwort gefragt.

Bitte teilen Sie uns deshalb auf dem beiliegenden Antwortschreiben mit, ob Sie mit dieser Erweiterung der Tempo-30-Zone auf den gesamten Köhlesrain einverstanden sind.“

Das Ergebnis war:

Rücklauf	<u>für</u> die Erweiterung	<u>gegen</u> die Erweiterung
69	46	23

Mit Schreiben vom 06.10.2006 an Herrn Oberbürgermeister Fettback hatten sich damals bereits 20 Anwohner für die Erweiterung der Zone ausgesprochen. Diese Anwohner wurden nicht mehr angehört.

Die Mehrheit hat sich für die Erweiterung der Tempo-30-Zone ausgesprochen. Wir bitten deshalb das Einvernehmen herzustellen.

Fessler